



## Con mucho gusto y convicción, hoy me reafilié a Morena: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, acudió por primera vez a una reunión plenaria de los diputados federales, en donde además de abordar temas de organización, se inició el proceso de reafiliación al partido, que comenzó con la emisión de nuevas credenciales para el coordinador de los diputados, **Ricardo Monreal** y el presidente de la **Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**.

"Con mucho gusto y convicción hoy me reafilié a Morena, partido al que contribuí a fundar hace ya varios años, me alegra mucho que esté Andy, gran amigo y un hombre que está dedicado a la causa. ¡Que Viva México!", reiteró el presidente de la Jucopo.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19552?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19552&authkey=!AK3RRXpkywB7r7c&ithint=video&e=qVkkTN>